

## Opel-Partner Aurego erweitert in Remscheid

**Der Opel-Partner Aurego mit Sitz in Wuppertal hat mit einem Investment von sechs Millionen Euro seinen Remscheider Standort erweitert. Der Neubau auf einem über 8000 Quadratmeter großen Grundstück an der Lenneper Straße verfügt über modernste Werkstatt- und Ausstellungsräume. Opel wird in dem neuen Gebäude mit einem über 500 Quadratmeter großen Ausstellungsraum vertreten sein. Der Rüsselsheimer Hersteller ist innerhalb der Aurego GmbH die volumenstärkste Marke. 2000 schlossen sich mehrere Wuppertaler und Remscheider Opel-Händler zur Aurego GmbH zusammen. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Aurego-Geschäftsführer Hans-Joachim Flohr (links) und Opel-Deutschland-Chef Jürgen Keller bei der Eröffnungsfeier in Remscheid.

---